

Lindtner sicherte sich Rang zwei

➔ **Gymnastik** | Sophia Lindtner ist Vizestaatsmeisterin in der Disziplin Band.



Sophia Lindtner holte Vizestaatsmeistertitel.
Foto: Archiv

➔ Christiana Sandri und Sophia Lindtner gingen bei den Staatsmeisterschaften in Innsbruck für das Leistungszentrum Wiener Neustadt an den Start. Die beiden Elite-Gymnastinnen kämpften gegen 15 Gymnastinnen aus fünf Bundesländern.

Sandri war krankheitsbedingt nicht in Topform, dennoch gelang ihr in der Disziplin Ball der Einzug ins Finale. Lindtner war topfit und holte zweimal Bronze und einmal den Vizestaatsmeistertitel in der Disziplin Band. Zusätzlich erreichten die beiden gemeinsam noch den vierten Rang für das Team Niederösterreich.

NÖN

22.10.2012